



## Asociación de Tenis de Mesa El Monte destaca en selectivo nacional y proyecta nuevo talento al Sudamericano 2026

### Description

Una destacada participación tuvo la **Asociación de Tenis de Mesa El Monte** en el proceso selectivo nacional rumbo al Campeonato Sudamericano 2026, realizado entre el 9 y el 11 de enero. Durante tres exigentes jornadas de competencia, la delegación enfrentó a los mejores exponentes del país en categorías menores, logrando resultados que confirman el sólido trabajo formativo desarrollado en los últimos años.

El principal hito fue alcanzado por **Monserrat González**, quien se convirtió en **Seleccionada Nacional Sub-11**, asegurando su clasificación para representar a Chile en el **Campeonato Sudamericano** que se disputará en Asunción, Paraguay, y en el **Campeonato Panamericano** que se desarrollará en Estados Unidos. Con solo nueve años, la deportista da un paso clave en su carrera, consolidando una progresión que ya se venía observando desde temporadas anteriores.



"Para nosotros es un orgullo enorme. Monserrat comenzó a entrenar con siete años y el año pasado ya estuvo muy cerca de integrar la selección, siendo la primera reserva. Este año teníamos grandes expectativas y afortunadamente se cumplieron", señaló el entrenador **David González Guerrero**, quien dirige el proyecto deportivo de la Asociación.

El técnico explicó que uno de los factores decisivos en el desempeño de Monserrat fue su fortaleza competitiva. "Tiene una garra interna muy marcada, un empuje constante que se refleja en la cancha. Eso, sumado al trabajo técnico y formativo, fue clave para que lograra este resultado", indicó.



Junto al logro individual, la Asociación también destacó la participación de **Paz Vera, Martina González, Agustina Vilches, Tomás Saldías, Héctor Gómez, Agustina Vázquez, Luciana Aguilar y Alejandro Pérez**, quienes completaron una presentación sólida en un torneo considerado de alta exigencia, al reunir a los mejores jugadores del país en sus respectivas categorías.



La **Asociación de Tenis de Mesa El Monte** inició su funcionamiento en **2017** y actualmente está compuesta por tres clubes: el **Club Deportivo Escolar Colegio Santa María**, el **Club de Tenis de Mesa Dojo** y el **Club de Tenis de Mesa Spin**. Todos operan bajo el alero de la **Federación Chilena de Tenis de Mesa**, lo que les permite competir de manera regular en el circuito nacional e internacional.

A lo largo de su trayectoria, la Asociación ha logrado posicionarse como un referente en la formación de deportistas jóvenes, con cerca de diez seleccionados nacionales en distintas categorías, tanto en el ámbito convencional como paralímpico. En este último, la institución también ha registrado importantes logros a nivel panamericano, consolidando su trabajo inclusivo y formativo a lo largo de los años.

"El trabajo que realizamos no es producto de la casualidad. Hay una metodología clara, un equipo técnico comprometido y un proceso que se ha ido consolidando con los años. Estos resultados son el reflejo de ese camino", afirmó González Guerrero, quien también subrayó la importancia de los valores que se inculcan en los deportistas. "Reforzamos la disciplina, el respeto, el compañerismo y el trabajo bien hecho. Además, el apoyo familiar es fundamental para que estos procesos se sostengan en el tiempo".

De cara a los próximos desafíos, Monserrat González ya cuenta con un **plan de preparación individualizado**, adaptado a su nuevo calendario internacional. Desde el cuerpo técnico reconocen que existen expectativas deportivas, aunque el foco principal sigue siendo su desarrollo integral. "Ya ha competido a nivel internacional y viene mostrando una tendencia muy positiva. Creemos que puede aspirar a resultados importantes", señaló el entrenador.

Finalmente, desde la Asociación hicieron un llamado a la comunidad a acercarse al tenis de mesa y conocer el proyecto que se desarrolla en El Monte. "Queremos que más niñas y niños se sumen, que las familias conozcan nuestra disciplina y el trabajo que realizamos. Creemos que vamos por un muy buen camino y queremos seguir creciendo", concluyó González Guerrero.

El Maipo

**Date Created**

Enero 2026